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　お盆も終わりここ山陰にも
やっと夏らしい天候が訪れた
平成21年8月17日（月）。委員
長・副委員長主催の８月例会
が開催された。冒頭増井会長
より、第29回トライアスロン
皆生大会の成功とボランティ

ア活動への参加について感謝の気持ちを述べられ、また先
日行われた県総会についても「今期は西部を中心に盛りあ
げて行こう！」と力強く語られた。委員会活動については、
早くもロケットスタートをきった地域ビジョン委員会・ビ
ジネス委員会の活動を取り上げ、「一歩踏み出す勇気を持っ
て、何かのきっかけづくりをし、地域の活性に繋がる活動を
お願いします」と挨拶をされた。続いて新入会員 、松本基成
会員にバッジの授与が行われ、「入会を期に自らをもっと高
めてゆきたい」と中央会への意気込みを語った。続いて例会
趣旨説明で「本例会では、普通に発表するだけではおもし
ろくない！」「ご長寿番組“笑点”にあやかり1年間の活動方
針を各委員長が発表します」との一声で事業計画発表がス
タートした。司会歌丸役：増井会長・
回答者：各委員長＋森脇会計担当理
事の順に壇上にならび、それぞれが
今期委員会活動を夢高らかに語り、
熱い志を伝えた。地域ビジョン委員
会ビジネス委員会の座布団がはじ

めから多いのに対し、それを羨む他の委員長が座布団戦争
に燃えた。最初のお題は “副委員長を選んだ理由は？”の問
いに、副委員長に対する思いを真剣に、時には冗談を交え、
そして司会の絶妙な座布団捌きも手伝い穏やかなムードで
進行した。続いて第２問。“躍動人とかけて委員会と解く。そ
の心は？”の問いに滑り気味な失笑回答の委員長もいれば、
本物のように見事に会場が「おおっ〜」と感心するような回
答もあった。最後のお題は、帰りの遅い中央会会員を引き
合いに出し、“あら、今日は早いのね”の問いかけに、日頃の
経験をおもしろおかしく、臨場感あふれる回答を披露した。
その中でも、「今日はお酒で酔うより、君の笑顔で酔いたい」
との答えに会場より奇声と拍手がおこり、とても盛り上
がった。例会締めくくりに、“中央会とかけて、仕事ととく。
その心は？”にたいし、全員で “やらないけん！”で大喜利は
終了した。　　　　　　　　　　　　　　　　（記事：今川）

　場所をホテルサンルート米子の屋上ビアガーデンに移し
て行われた親睦会は、上田副委員長と竹ノ内副委員長の司
会で行われた。
　各委員会副委員長がそれぞれ個性あふれる委員会紹介を
行い、その後、委員長・副委員長による二人羽織アイスクリー

ム早食いで大いに盛り上
がり、和気あいあいとした
雰囲気のなか夜は更けて
いき、最後に松原副会長が
音頭をとった３本締めの
声が屋上ビアガーデンに
響き渡り閉会となった。

　（記事：久保田）
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　平成21年８月８日（土）に地域ビジョン委員会山本委員
長が「道の駅大山恵みの里」の周知と活性化のために企画
し、大山町役場の協力により、ビジネス委員会と共同でイベ
ントが行われました。イベント成功への絶対条件として集
客に重点を置き、手作りのオリジナルパンフレットを米子
市、大山町の保育園へ手分けをして配り、テレビCM、NHK
の紹介番組にも出演して幅広く広報活動を行いました。
　当日は30度を越える晴天の中 、様々なイベントや屋台出
店があり朝から大勢の人で賑わいました。中央会のブース

　債権の消滅時効とは、債権の不行使という事実状態が一定
期間継続した場合に、権利の消滅を認める制度です。消滅時
効が完成した後に、債務者に「時効だから払わない」と拒まれ
てしまうと、もはや請求できなくなってしまいます。もった
いないですね。個人的なお金の貸し借りなどは10年 、商行為
によって生じた債権は5年 、請負人の工事に関する債権は3
年、商品の代価（売掛代金債権）は2年、など債権の種類によっ
て時効期間は異なりますが、消滅時効の完成を防ぐ手段（時効
の中断事由）があります。時効の中断事由としては、①請求（訴
訟、支払督促など）、②差押え、仮差押え及び仮処分、③承認（債

務者が債権の存在を前提とした言動をすること）の３つがあ
ります。「請求」には、訴訟などの裁判所を利用した請求と、請
求書を送付するなどの裁判所を利用しない請求があります。
裁判所を利用しない請求の場合 、その請求から６ヶ月以内に
裁判を起こすなどの手段を取らないと時効中断の効力は生じ
ません。したがって、毎月請求書を送り続けているだけでは、
いずれ消滅時効が完成してしまいますので注意して下さい。
　「承認」とは、債務の一部の弁済（100万円のうち30万円を
とりあえず払ってもらう）、支払猶予の申込み（「支払期日を
3 ヶ月後にして欲しい」との申込み）などがあります。
　時効が迫ってきたら、裁判所に訴訟を提起する、裁判所に支
払督促を申し立てる、債務者に債権の存在を認める内容の書
面に署名・押印してもらうなど、せっかくの債権が時効で消滅
してしまわないように、しっかりと時効の管理をしましょう。

　私達は、人生の中で一番大変かつ
大切な葬儀という儀式を、故人様 、
御遺族様が安心して迎えられます
よう日夜努力をし、“真心の奉仕”を
信条に、御遺族様のお手伝いをさせ

ていただいております。式が終った時に、御当家様より「あり
がとう」と言われる事が、施行をさせていただいている私達に
とって大きな喜びとなります。喜びという表現を、葬儀という
別れの儀式のお手伝いをさせていただいている私達が用いる
のは相応しくないかもしれませんが、その一言によって御当家

様をはじめ、しいては故人様から心を
いただけたと感じることができます
ので、あえて喜びとさせていただきま
した。これからも社員一丸となり、「あ
りがとう」という言葉をむねに“おくり
人”となって精進していきます。

　私が今回 、一番皆さんにご紹介
したいのは、やはり都市ガスその
ものです。現在 、都市ガスとして供
給する「天然ガス」は、燃焼時に発
生するCO2の量が、石炭・石油に比

べて少なく、また大気汚染や酸性雨の原因となる硫黄酸化物
は発生しない、まさに環境の時代にふさわしい、クリーンな
エネルギーです。特に最近では環境の優位性や低コストなど
の理由から工業用での利用 、空調への利用等も積極的に進ん
でいます。また、今話題の燃料電池の原料としても天然ガス
は他の燃料より効率性が高く（詳しくは生田まで）注目を浴び
ております。当社は今後もこの天然ガス・LPガスの供給を通
して、ガスだからこそ実現できる、快適で豊かな暮らしづく
りのお手伝いをさせていただき、環境対応企業（ISO14001取
得）として地域社会の発展に努め、良き企業市民として、積極
的に社会貢献活動に取り組みます。その他にも料理教室の開
催や子供たちへの環境教育イベントの開催などなど、地元を
もっともっと活性化していきたいと全社員取り組んでいます
ので、今後もどうぞ米子ガスをよろしくお願いいたします。

地域ビジョン委員会・ビジネス委員会　合同企画

「道の駅  大山恵みの里」イベント開催！「道の駅  大山恵みの里」イベント開催！

地域ビジョン委員会
ビジネス委員会 合同企画

売り切れ続出大好評！

『消滅時効を防ぐには？』
野口浩一弁護士

行列のできる

（中央会会員）

業あり

西部の躍動

西部の躍動人

業あり

ありがとうを胸に送り人 ㈱中海葬儀社　樋口　潤

暮らしを豊かに天然ガス 米子ガス㈱　生田育永

は、まぐろバーガーと大山そばが午前中で売り切れるほど
の大盛況で、昼には流しそうめんも賑やかでした。
　また、コンサートやゆるキャラ記念撮影会（当会員が汗
だくで中に入っていた）が行われ親子連れに大人気で盛り
上げっていました。最後にまぐろの解体ショーも行われ大
迫力でした。会場には34期Neoラ・ヴィ委員会がコーディ
ネートした車尾小６年生の「車尾の茶豆」も販売されてお
り、こちらも人気を集めていました。
　大山町長に感謝の言葉を頂き大盛況でイベントを終えた
後 、参加した会員は反省会と称した打ち上げで大いに盛り
上がりました。　　　　　　　　　　　　　　（記事：上田）

お問合せ 米子ガス㈱　米子市旗ヶ崎2200番地　☎23-0111お問合せ ㈱中海葬儀社　米子市夜見町 3081-11　☎ 22-0983

（中央会会員）

（中央会会員）



詩吟の会　須山裕文 会員吟じます！！

中央会をふりかえって…

高塚　仁 会員中央会をふりかえって…中央会をふりかえって…
　甲子園で毎日展
開される熱線を横
目に、東部青年中央
会との交流戦が平成
21年8月22日（土）
郡家球場にて開催
された。県交流事業
の親睦ソフトボー

ル大会で東部にサヨナラ負けを喫した西部青年中央会は、前
回の雪辱戦ということで練習試合をこなし万全？の態勢でこ
の日を迎えた。試合は両者一歩も譲らぬ展開で、西部松尾投
手・東部平井投手の投手戦で試合が進んだ。迎えた最終回 、1
点を追いかける西部青年中央会は、1アウトでランナーを2
塁に置いた。迎えるバッターは代打松江会員。絶妙？な内野
安打で2塁松尾会員が俊足を生かして本塁まで滑り込み同点
に追いついた。ここまで、三振の山でアウトを取ってきたピッ
チャー松尾の好投に、誰しも延長戦で逆点！と思っていたが、
東部の打者もタイミングが合ってきており、2本のヒットが
続きランナー 1・2塁。最後のバッターに右中間へ運ばれ2塁
ランナーが本塁まで帰ってゲームセットとなった。
　『北口監督・松田主将に1勝を』と全員野球で挑んだ試合。野
球は終わるまで何があるかわからないという言葉のように、
劇的なサヨナラ負けを喫した。終了後リベンジを果たす為 、
再び西部で交流戦を開催することに決定。次こそは必勝！と
いうことで、筆者も含めて練習を再開いたします。次回の交
流戦は、9月末の予定です。皆様応援よろしくお願いします。

（記事：竹ノ内）

　平成21年７月５日（日）、淀江町の中央公民館において（社）
日本詩吟学院「鳥取岳風会」の平成21年度合同温習会が開催
されました。当会から須山裕文・後藤公平の２名が出吟し、ご
高齢の先輩会員の中で緊張しながら「吟」を披露いたしまし
た。100名以上が出吟するこの大会 、詩の内容はどれもすば
らしく聞き惚れるものばかりでした。詩吟というものはその
詩に込められた作者の思い、そして詩に詠われた情景を（節
調）によって表現するものですが、声の張りこそ無くてもやは
り年配の方の「吟」には味わいがあり、非常に勉強になりまし
た。あらためて詩吟は知れば知るほど奥が深くすばらしいも
のだと心から思いました。これからも機会があれば参加して
精進していく所存ですので興味のある方は是非聞きに来てく
ださい。お待ちしています！

　入会は平成16年でした。入会のきっか
けは、当時の中本会長と仕事をする事があ
り、人脈作りと自分のスキルアップの為に
もどうかと誘っていただきました。自分自
身Uターンで帰って来てこのままではど
うかと考えていた頃でした。しかし入会し
たら、当時担当副会長のM浦OBより委員
会 、例会の度に洗礼を受け、次の日はひどい二日酔いでぼろ
ぼろになっていました。また、その年の忘年例会で新入会員
がゴリエダンスなる出し物があったのですが、何度も呼び出
しがあり練習をしました。「いったいなんと言う会に入ってし
まったのだろう」と思っていました。しかし、今にして思えば、
これだけ同期で団結した期は無いだろうし、いい思い出です。
卒会はまだまだ先だと思っていましたが、もう一年を切って
しまいました。残り（何故か最後で広報委員会）悔いの残らな
いようやって行きたいと思います。

～白球にかける青春～野球部

詩吟の会　須山裕文合同温習会を終えて

同好会活動

監事好評！

突撃シリーズ第１弾

ＯＢ訪問
突撃シリーズ
第１弾！

近日公開！！

　涙あり、怒りあり、
笑いあり！！
　今だからこそ言
えるＯＢの赤裸々
告白！会社では語
れ な い 本 音 ト ー
ク 、家 で 見 せ る
ホッとした素顔の
一面に触れてみて
ください！
　乞うご期待！

35周年について
　気のせいかもしれないが35周
年記念事業がいっこうに盛り上
げってきていないような気がする
のは自分だけだろうか？ 「時期が
ずれた」「予算がない」「総務委員会
がなんとかするだろう」とかいろ
いろな要因があると思うが、こん
な時こそ「オール中央会！」みんな
で35周年をやってやろうという
気持ちが大事なのではないだろう
か。これからいろいろな事で各会
員に協力要請があると思うが、断
ることなく喜んで引き受けてもら
いたいと思う。（総務委員会のメン
バーとしてのお願いを含む）

（記事：山本監事）

　平成21年９月６日（日）ど
らドラパーク東山陸上競技場
で行われたガイナーレ鳥取の
米子でのホーム戦に合わせ
て、鳥取県西部地区青年経済
団体連絡協議会が米子市へ東

山公園内の競技場改修及びその周辺施設の改善を要望する署
名活動を行った。この日は今季最多5,520人の観客があり、西
部青年中央会スタッフ20人で約1,000名の署名を集めた。「ガ
イナーレ鳥取」が悲願のJリーグ昇格を果たしても現在の東山
陸上競技場の施設ではJリーグ規格に合わないため試合が出
来ない。また老朽化も進んでいる。愛着と誇
りをもてる競技場 、聖地「米子」でJリーグの
試合を見るため、青経連は9月30日（水）まで
30,000名の署名を目標に活動を続けていま
す。1人でも多くの署名を集めるために皆様
のご協力をお願いいたします。 （記事：景山）

青経連 署名活動 Ｊリーグの試合が
できる施設を米子に
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地域ビジョン委員会
平成21年８月５日（水）於：レストランぶどうの木　	 出席者／ 16名

議題／	・道の駅「大山恵みの里」活性化事業について

	

政治行政委員会
平成21年８月６日（木）於：米子ニューアーバンホテル	 出席者／ 11名

議題／	・委員会運営について

	

ビジネス委員会
平成21年８月６日（木）於：Wave２Port	 出席者／ 15名

議題／	・企業紹介と意見交換会　・10月担当例会

		 ・道の駅「大山恵みの里」活性化事業について

自然文化発掘委員会
平成21年８月５日（水）於：米子食品会館	 出席者／ 13名

議題／	・今後の活動についての歴史考察について

９月役員会報告

９月例会のご案内

　９月役員会が平成21年９月１日（火）、米子食品会館にて開
催されました。
　当日の主な議題は以下の通りです。

　・８月例会報告の件　・９月例会開催の件　・その他
　※なお、詳細につきましては各委員長までご参照ください。

と　き：平成21年９月17日（木）19：00〜21：00　

ところ：炉端かば　米子店２階

内　容：設立記念日特別企画
　　　　　企業ＰＲ「業をもって時代に挑め！躍動人」
　　　	（原点を振り返り、膝をつき合わせながら本音で語
　　　　	れる雰囲気の例会場所で企業ＰＲ！）

担　当：広報委員会

広報委員会
平成21年８月６日（木）於：炉端かば	 出席者／ 13名

議題／	・ハンサム　・ホームページ

		 ・９月担当例会について

総務委員会
平成21年８月７日（金）於：こうりん坊	 出席者／ 15名

議題／	・会員拡大

		 ・新年例会及び35周年記念事業について

8月度委員会報告

〈コメント〉 	平成21年８月に入会致しました松本基成と申します。この
たび、入会をしたことで、会員の皆さまからいろいろなことを学び、自分
自身を今まで以上に成長させていきたいと思っております。どうぞ、宜し
くお願い致します。

（
広
報
）

H21.08（H21年度）入会

（推薦者）	白石（博）

	 岩田（剛）
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編集後記
　今期で当会も35歳になりました。会としても油がのってきて、より

旨みのある活動になるのではないでしょうか。各委員会もスタート

ダッシュを見せており、より活発な中央会活動だと思います。この記

念すべき躍動する年度の活動を、ハンサムを通じて発信していかなけ

ればと痛感している今日この頃です。　　　　　　　　	（記事：北口）

　「被告人を懲役３年に処す。この判決が確定した日から３年
間、その執行を猶予する。」
　平成21年７月26日（日）、ふれあいの里において、米子アザ
レア法律事務所の主催で行った模擬裁判員裁判の結果です。
　事案は、殺人未遂罪。妹の不倫相手宅を訪れた被告人が、そ
の相手を刺してしまったというものでした。検察官は被告人が
殺意をもって被害者を刺したのだと主張し、弁護人はもみあい
の最中偶然刺さってしまったとして無罪を主張しました。
　当日は、観客席の方全員（60名ほどでしたが）に裁判員役に
なっていただき、投票で判決を決めてもらいました。その結果、
被告人は刺したけれども殺意まではなかったものとし、傷害罪
で執行猶予付という上のような内容が多数を占めました。
　今回の模擬裁判は、裁判員裁判の広報と、きたるべき本番を
備えて、弁護士・スタッフの研鑽を兼ねて企画したものです。
弁護人・検察官等の訴訟関係者 、被告人・証人のキャストは当
事務所の弁護士・スタッフ及び関係者が担当しました。シナリ
オはなく、本番さながらの内容のものとなったと自負していま
す。
　中でも、被害者役として特別参加していただいた自然文化発
掘委員会 須山委員長は、忙しい中 、「不倫をした上 、刺される」
という役であるにもかかわらず、こころよく引き受けていた
だきました。とくに演技とは思えない迫真の証言が印象的でし
た。須山委員長を初め、参加いただいた会員のみなさんには本
当に感謝しています。
　実際の裁判員裁判は始まったばかりで、今後 、試行錯誤しな
がら弁護活動をしていくことになろうかと思いますが、この
経験を生かして、実際の裁判でも工夫していきたいと思ってい
ます。　　　　　　　　（米子アザレア法律事務所　杉山尊生）

　鳥取県西部中小企業青年中央会地域活性化事業in大山町
「大山恵みの里」ＳＡに「躍動人」を発見しました。
　地域ビジョン委員会山本委員長、ビジネス委員会長田委員長
の両委員会の皆様の気持ちが地域の方々に伝わった事業だと
思います。新しい取り組みが出来るのも西部青年中央会の良い
ところです。
　地域を巻き込んだ活動がいろんな方々に気付きや楽しみや
希望を生み、次代につながって行くでしょう。そして、地域の
正面玄関にしていくのだと思います。　
　やっぱり　やらないけん！　　　　　　（会長　増井幸一）

お誕生おめでとう

長女の悠（はるか）、次女の百花（ももか）
に続き、待望の長男です。無計画子沢山！？
本当は10人くらい欲しいけど、流石に打ち止
めです（＾＾;）

ススメマスイ！

【司法問題講習会】

弘成（こうせい）ちゃん
平成21年６月９日生まれ
宮崎大介会員の長男

（中央会会員）


